

## ESPIRITU PUBLICO

Con ecos dolorosos resuenan aún en nuestros oídos las palabras lanzadas por don Porfirio Molina en el cabildo abierto del lunes anterior, convocado para tratar del asunto cañería, en relación con el proyecto del diputado Barahona, palabras en que se acusó a los puntarenense de faltos de espíritu público.

Alguna vez ante la aparente indiferencia de los puntarenenses en asuntos de interés local, hemos pensado que carecen de espíritu público haciendo buena acusación del señor Molina, pero luego, pensando con más calma, analizando con detenimiento, nos hemos convencido de que el puntarenense siente entrañable amor por su solar; que lo quisiera ver ataviado con los más preciosos adornos; ostentando los adelantos más modernos; dotado de las mayores comodidades y gozando de una higiene y de una sanidad envidiables, pero que más práctico, no se deja llevar de lirismos, y busca más bien la realidad.

En todo asunto de trascendencia para Puntarenas, discute el pro y el contra, y se pronuncia siempre por lo que más conviene a la localidad; sus discusiones llevan el sello de la sinceridad, de la convicción interna, hijas de la reflexión íntima, privada que lo separa de los certámenes de la elocuencia, de la popularidad, de la elegancia en el decir. Discute a su modo comprensible y convincente.

En este problema de la cañería, —uno de los de mayor significación y de más grande urgencia— no ha sido apático el puntarenense; ha palpado el imperativo de la construcción de la obra y está pronto a contribuir a su rápida realización, aun haciendo sacrificios, pero resulta que tanto se ha hablado de ese asunto; tantos estudios se han hecho de distintas calidades del líquido; tantos planos se han levantado; tanto dinero invertido; tantas promesas hechas, sin que se avance un punto, que ya va perdiendo la fe y la confianza, reservándose las manifestaciones de espíritu público, para cuando sea preciso darlo a conocer.

Ninguno discute la necesidad de una buena cañería: eso palpita en la conciencia de todos y de cada uno, porque eso es un medio de gozar de buena salud, don apreciado; porque la cañería será un nuevo y poderoso atractivo que ofrezca la ciudad a sus visitantes, y por consiguiente una manera de dar vida y animación al puerto.

No es, pues, que los puntarenenses no tengamos espíritu público. Está, si, adormecido por razones lógicas, y conviene mantenerlo latente mediante prácticas de verdad, para que no desfallezca jamás.

Ya habrá una oportunidad de que el espíritu público puntarenense se haga sentir en toda su pujanza.

Hace poco unos pueblos del Cantón de Nicoya, descontentos por el olvido o el desprecio en que los tiene la ciudad cabecera del Cantón, iniciaron un movimiento aislado, para segregarse del territorio y anexionarse a Puntarenas. Nada dijimos, ni nada hicimos al respecto.

Contrarrestando el incipiente movimiento de segregación, el buen guanacasteco don Virgilio Caamaño, al hacer pública su protesta, lanzó la idea de formar con los pueblos descontentos de Nicoya y los de Jicaral, Lepanto, Cabo Blanco, Gigante, Paquera, Los Organos, Curú, Tambor, Juan de León y otros, pertenecientes a Puntarenas, un nuevo cantón que se llame «Leonidas Briceño», para glorificar el nombre de aquel ilustre hijo del Guanacaste, pero sujeto a la jurisdicción de Guanacaste, y se funda el señor Caamaño en que la configuración de la península de Nicoya da a entender que los poblados enunciados en último término, más pertenecen al Guanacaste que a Puntarenas.

Si la idea del señor Caamaño llegare a ponerse siquiera en el tapete de la discusión pública, ya veríamos el espíritu cívico de los puntarenenses ponerse en ebullición para defender lo que las leyes y la naturaleza han adjudicado a nuestra provincia: Entonces si sería el momento de ver desarrollarse el espíritu público del que el amigo Molina dice —porque no lo cree— que carecemos.

Por lo que hace al nombre del nuevo cantón que habrá de crearse en el futuro con la concurrencia de todos los pueblos enumerados, tendríamos que decir que Puntarenas tiene en su historia hombres ilustres merecedores de la misma gloria que merece Leonidas Briceño, pero que siendo punto secundario la cuestión del nombre, hasta podríamos, por deferencia, prescindir del nombre de uno de los nuestros para aceptar el del hijo de Nicoya que se preocupó mucho por la suerte del lugar en que se mecía su cuna. Pero jamás cederemos ni una pulgada del territorio que nos pertenece.

Y no será sino hasta entonces que no se podrá decir si en Puntarenas hay o no espíritu público.

## La misa de ayer

Con una enorme concurrencia en la que estaban representadas todas las clases sociales y las distintas actividades, se celebró ayer en las horas de la mañana, la misa de requiem por el eterno descanso del alma de don Feliciano Quirós Ponce.

No podía ser de otra manera: don Feliciano sembró en terreno fértil y sus buenas acciones, hijas de su carácter campechano, quedaron impresas en las almas de sus favorecidos, quienes, en número considerable, fueron a rendir un recuerdo cariñoso y a pedir el Gran Arquitecto del Universo, la paz para el espíritu del amigo fallecido hace un año.

Por demás está decir que el acto religioso revistió gran pompa, y que la familia doliente pudo con tal motivo, darse cuenta de la estima en que se le tiene, y de que no ha terminado el afecto ni el respeto de la sociedad, para quien fué incesante trabajador y favorecedor del necesitado.

Una vez más, con ocasión del aniversario fúnebre, presentamos a los deudos de don Feliciano, nuestra condolencia sentida.

## Fiesta de onomástico

Casi de una manera improvisada se efectuó la noche del martes último, una fiesta en honor de la señorita Anita Camesa, activa y correcta empleada de la oficina de teléfonos públicos, en esta ciudad.

Un numeroso grupo de sus amigos y simpatizadores se posesionaron de la casa donde reside Anita, que es el propio edificio donde está instalada la central de teléfonos de Puntarenas, y con una buena orquesta le obsequiaron un poco de música que se aprovechó danzando.

Como es natural, hubo también refrescos y confituras, buen humor, expansión, pasándose de esa manera unas cuantas horas de placer.

Por lo que hace a nosotros, solo nos queda por desear a la simpática festejada toda suerte de dichas.

## Feriado el día de la Virgen de los Angeles

Ya resolvió el Soberano Congreso el proyecto para declarar feriado el 2 de agosto de todos los años, en razón de ser ese día el de la Patrona de Costa Rica, Nuestra Señora de los Angeles, a quien de modo por demás fervoroso se adora en la ciudad de Cartago.

La iniciativa prosperó, porque desde este año el 2 de agosto será feriado para todos los empleados del gobierno.

## GRAVE ACCIDENTE AUTOMOVILISTICO

Para hacer un viaje a Barranca en el carro de la matrícula número 1, perteneciente a don Leonidas Poveda, fué hablado el joven chofer Tulio Mojica Canale, quien salió como a las dos de la tarde de esta ciudad el miércoles.

Sin tropiezo ninguno hizo el servicio para que fué buscado, y cuando se le mandó guardar el carro en el garage, marchó de nuevo con dirección a la carretera de La Chacarita, regresando como a las ocho de la noche, hora en que se dirigía a dejar en su sitio el automóvil.

Al pasar frente a la residencia de don Raúl Jiménez, chocó violentamente y con gran fuerza en tres árboles de almendro, de cuyo choque resultó destrozado el automóvil y seriamente golpeado Mojica. Conducido sin pérdida de tiempo al Hospital, se le hicieron las primeras curas por los señores médicos, Quintana, Williams y Paredes, y no fué posible, por el estado de inconsciencia del

golpeado, que la autoridad judicial le recibiera a esa hora declaración.

A la mañana siguiente, ya trasladado el herido a su casa de habitación, el Alcalde Segundo le recibió la declaración, en la que explicó la causa que le obligara a volver por la carretera y que no era otra que la de recoger un repuesto del carro que se había perdido. Dijo también que no traía excesiva velocidad, pues venía a la de reglamento, y que el choque se debió a no haber obedecido el tornillo sin fin, que controla la dirección.

El enfermo va mejor. De lo actuado no resulta criminalidad.

Los daños sufridos por el señor Poveda, dueño del automóvil, no bajan de dos mil colones, pues toda la carrocería sufrió mucho con el choque, rompiéndose el parabrisas; los guardabarros y unas cuantas piezas más.

Sentimos lo ocurrido.

## La obra de Eusebio Arrieta en el Congreso

El diputado por Guanacaste, don Eusebio Arrieta, preocupado por algo que reviste gran importancia para su provincia, ha presentado a la consideración de la Cámara, un proyecto de ley encaminado a obtener el mejoramiento de los caminos en la Provincia, caminos que como se sabe, en invierno no permiten su uso por los enormes fangales que se forman y que ofrecen serios peligros, y en verano porque las espesas columnas de polvo amenazan asfixiar a los caminantes.

El proyecto que el señor Arrieta ha presentado contempla la necesidad absoluta de evitar los inconvenientes dichos, y destina la suma de cincuenta mil colones para arreglar, en primer término, el camino de Bolsón a Santa Cruz, que es el que más urgentemente demanda la composición. Además, pide que al agotarse la partida, se fije una cantidad igual para continuar la obra cuando los fondos nacionales lo permitan, lo que equivale a decir que la primera parte no admite demoras, y debe procederse a ejecutarla cuanto antes.

Y a efecto de que las inversiones se hagan ordenadamente, sin que el dinero tome otra ruta que la apuntada, pide que se nombre una comisión de vigilancia, la que visará las planillas de trabajos para que el Ministerio de Fomento efectúe así los pagos.

Indica que la erogación que cause el proyecto, cuando se convierta en ley, se tome de la partida de Reparación de Caminos Nacionales por cuanto los que se trata de componer pertenecen al grupo que abarca dicha partida.

Sin lugar a dudas, el proyecto del diputado Arrieta tendrá la aquiescencia de la mayoría de la Cámara, por tratarse de algo necesario para el desarrollo agrícola de la Provincia.

Y vemos con agrado la iniciativa porque hemos sido desde estas columnas, voceros de aquellas necesidades del Guanacaste, como queda constancia en varias de las ediciones de EL HERALDO.

## APERTURA DE CLASES

Finalizan las vacaciones de quince días concedidos por la ley a los colegios y escuelas de república. El primero de agosto serán abiertas de nuevo las escuelas, y los señores estudiantes del mismo modo que los maestros, volverán a sus tareas temporalmente suspendidas.

Todos los jóvenes del puerto que estudian en los colegios de la meseta central marcharán el domingo entrante a sus estudios.

Que el mejor de los éxitos sea la recompensa de ellos al finalizar el año.

# Tienda BOLA DE ORO

Su Gerente Rafael Ajoy

ha resuelto el problema de esta crítica situación beneficiando a su estimable clientela

## COMO

Rebajando los precios sin fijarse en la ganancia, para que sus favorecedores puedan surtir sus necesidades con muy poco dinero

**¡Mi felicidad: Ganado sano!**



La debo al uso de los productos veterinarios de los laboratorios "Bayer-Meister-Lucius"

Para la **RENGUERA**  
Mal de caderas de los caballos, burros y mulas

**NAGANOL M.R.**  
(BAYER 205)

Remedio de efectos comprobados en millares de bestias tratadas.

De venta en todas las buenas Droguerías.  
Soliciten informes más amplios a

**VICTOR FABIAN**  
REPRESENTANTE EN COSTA RICA  
Apartado P., San José

# Sociales y personales

## Los que viajan

Regresaron en tren de hoy a Cartago, don Benjamín Escalante, su señora esposa doña Raquel de Escalante y su señorita hija Eida.

—A la capital regresó después de una corta temporada en el puerto, la estimable señora doña Caridad B. de Tomás y familia.

—A Manzanillo regresó don Vicente Solano y familia.

—Del interior regresaron al puerto doña Rafaela de Apuy y sus niñas, que hacen sus estudios allá.

—Estuvieron en el puerto los señores diputados don Francisco Roos, don José Monje y don Adriano Urbina.

—Regresaron a la capital el diputado don Carlos Barahona, su señora esposa doña María Luisa y su niña María del Socorro.

—Encuétrase en el puerto procedente de la capital, el buen amigo nuestro don Porfirio Molina. Viene en vías de negocios.

—Regresó de su temporada por Cartago doña Yolanda de López.

—Procedente de la capital estuvo en el puerto la estimable señorita puntarenense Norita Paredes B.

—Encuétrase en esta ciudad don Isidro Perera y familia.

—Doña Zoraida v. de Fernández llegó de la capital.

—D. San Ramón llegó la señorita Yeni Rodríguez

—Doña Clementina de Venegas llegó de la capital.

—Regresó de Nicaragua don Amadeo Morice.

—De la capital llegó hermanita doña Clementina de Baldares.

—Regresó a San José don Enrique Esquivel.

### Tez Primavera Fácilmente Obtenible

Una manera eficaz para conservar el cutis blanco y hermoso, es aplicarse al rostro cada noche al acostarse, un poco de Cera Mercolizada, usándola como una crema de noche. Poco a poco la vieja y marchita cutícula exterior va desapareciendo y muéstrase en su lugar la epidermis nueva, más clara y juvenil. Unos 30 gramos de Cera Mercolizada es cuanto generalmente basta para tal resultado. La Cera Mercolizada ayuda a descubrir la belleza oculta. Saxolite en Polvo refresca y estimula la piel. Reduce los poros dilatados. Disuélvase 30 gramos de Saxolite en Polvo en ¼ de litro de extracto de hamamelis y úsese a diario como astringente.

# Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

## ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de JULIO de 1932

BALLENA con escala en HUMO			BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Balena	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 1	5	14	Sábado 2	8	15
Lunes 4	21	5 del 5	Martes 5	23	6 del 6
Jueves 7	23	7 del 8	Sábado 9	1	8
Martes 12	2	10	Miércoles 13	5	12
Viernes 15	6	14	Sábado 16	8	15
Lunes 18	21	5 del 19	Martes 19	23	6 del 20
Jueves 21	23	7 del 22	Sábado 23	1	8
Martes 26	2	10	Miércoles 27	4	11
Viernes 29	5	13	Sábado 30	7	14

MANZANILLO			Chomes con escala en Sta. Juana		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Manzanillo	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Chomes
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado 2	10	17	Domingo 3	12	15
Lunes 4	13	16	Martes 5	13	16
Martes 5	24	7	Jueves 7	15	18
Sábado 9	2	9	Domingo 10	7	8
Lunes 11	6	9	Martes 12	5	10
Miércoles 13	6	13	Jueves 14	9	12
Sábado 16	9	16	Domingo 17	12	15
Lunes 18	13	16	Martes 19	13	16
Martes 19	24	2 del 20	Jueves 21	3	6
Sábado 23	2	9	Domingo 24	5	8
Lunes 25	5	8	Martes 26	6	9
Miércoles 27	5	12	Jueves 28	8	11
Sábado 30	9	17	Domingo 31	11	14

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas		Horas	Horas
Martes 5	24	5 del 6	Sábado 2	10	15
Miércoles 13	6	11	Martes 5	2	7
Martes 19	24	5 del 20	Miércoles 7	9	14
Miércoles 27	6	10	Martes 12	2	14

PAQUERA			Corozal con escala en Lepanto		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Paquera	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 1	11	14	Lunes 4	1	16
" 8	3	6	" 11	4	9
" 15	10	13	" 18	11	16
" 22	3	6	" 25	4	9
" 29	9	12			

## A V I S O

Los servicios que presta esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo no embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

# Tac Hing Lung Co.

ALMACEN DE ABARROTOS  
IMPORTACION DIRECTA

Gerente, GIL CON

Apartado No. 72.

Puntarenas.

Teléfono 5

# Por si desea Usted utilizar mis servicios

## FRANCISCO L ENRIQUEZ

Agencias, Comisiones, Consignaciones, Representaciones, Cobros de Alquileres de Casas, Agencias de periódicos, Revistas nacionales y extranjeras. Cuenta con un órgano de publicidad, el periódico EL HERALDO, en donde anunciará por su cuenta todos los negocios que se le encomienden.

SU LEMA SERA: BUEN TRATO, PRONTITUD, HONRADEZ, Y SERIEDAD EN TODO AQUELLO QUE ESTE A SU CARGO.

Teléfono N° 36. — Apartado 7. — Dirección telegráfica: ENRIQUEZ. — Puntarenas, Mayo de 1932.

# GRAN HOTEL METROPOLI

SALUDA MUY ATENTAMENTE A SUS AMIGOS Y CLIENTES ABRIENDO NUEVAMENTE SUS PUERTAS COMO CENTRO DE CONFIANZA Y RESPETO PARA SUS FAVORECEDORES.

**Víctor Céspedes Duke**  
Administrador Propietario

Teléfono 2861 :-: San José :-: Apartado 1193

# CERVEZA TRAUBE

La poca importación de cerveza extranjera se debe a la espléndida clase que produce la

## CERVEZA TRAUBE

siendo nuestro activo agente en ese puerto

**Macedonio Esquivel**

San José, C. R.

# TALLER MECANICO "PUNTARENAS"

(Antes Calderon, frente al Aserradero Canala)

Ofrece al público sus servicios en reparaciones de cualquier máquina. Servicio esmerado.—Precios de situación.

También atendemos trabajos a domicilio.

WALTER AREND

Puntarenas, 15 de Febrero de 1931.

## Curiosidades literarias

### Un soneto de retazos

Buen humor, tiempo, paciencia de ratón de biblioteca y otras cualidades semejantes, precisan para componer el soneto que publicamos. Dicho meritorio compilador ha tenido la modestia de permanecer en el anonimato. Otros por mucho menos hubieran hecho portavoz para recibir una gloria que de corresponderles en alguna forma, era en la de amanuenses.

El valor de esta poesía está en que cada verso es de autor distinto, por el orden de los catorce del soneto.

Herrera, Quintana, Saturnino García, Cadalso, Palma, Arjona, Lope de Vega, Anóni-

mo, Francisco de la Torre, Espronceda, Zorrilla, Roldán, Martínez de la Rosa y Luzán.

Cándida luna que con luz serena  
Del espacio los ámbitos dominas  
Y el horizonte lobrego iluminas  
De pompa majestad y gloria llana  
¡Sientes acaso la amorosa pena  
Y a la mansa piedad dulce te inclinas  
Y en busca de un amado te encaminas  
Que a eterna desventura te condena?

Parece que me escuchas, y parece  
Que en gloria, paz, amor y venturanza  
Tibia, modesta, fugitiva luna,

Tu faz en dulce nombre resplandece  
Y entre el vago rumor de la esperanza  
Constante duras sin mudanza alguna.

## HA SIDO SOLUCIONADO EL ASUNTO AGUA

San José, 29 de julio.

A «EL HERALDO»

El Pueblo de Puntarenas puede tener seguridad que pronto tendrá agua potable. La comisión de fomento y yo hemos llegado a un acuerdo para señalar para ese fin el cuarto de centavo que se destinó para casas baratas, impuesto que ahora está libre y el impuesto sobre la sal que el municipio cobra actualmente. En esa forma el proyecto no tendrá tropiezo. Afmo.

C. BARAHONA

## AVISO AL PUBLICO

La tarifa municipal vigente establece timbres para los siguientes conceptos:

Cabotaje fuera del Golfo de Nicoya, por cada zarpe	₡ 1.00
Matrícula de embarcaciones de vela. . . . .	1.00
Matrícula de embarcaciones de gas o aceite. . . . .	5.00
Serenatas, cada una. . . . .	1.00
Apertura de establecimientos comerciales. . . . .	1.00

Además, toda solicitud o comunicación particular dirigida a la Municipalidad o a cualquiera de sus dependencias, para ser atendibles, deberá llevar un sello municipal de ₡ 0.50.

**Héctor Guevara Santos**  
Intendente Municipal

Puntarenas, Abril 8 de 1932



ES fácil corregir el dolor de cintura e irregularidades de la orina siempre que se traten los riñones a tiempo. Protéjase sus riñones con las Píldoras de Foster y aléje el peligro de males graves como arenillas, hidropesía y reumatismo.

**PILDORAS DE FOSTER**

# NO PIERDA TIEMPO

## Con mandar sus trabajos

## de impresos a la capital

En estos Talleres le ejecutaremos los que Ud. desee con prontitud, elegancia y esmero.

**NUESTRO LEMA: CUMPLIMIENTO Y BUEN TRATO.**

## ZAPATERIA "LA MODA"

DE  
**CARLOS CABEZAS**

Avisa a su estimable y numerosa clientela, que a partir de hoy y hasta nuevo aviso, ha dispuesto hacer una GRAN REBAJA DE PRECIOS en su calzado, como sigue:

Calzado de suela krepé, para hombre . . . . .	25.00
" " hule . . . . .	22.00
" " cocido, tacón de hule para hombre . . . . .	18.00
" " " " suela " " . . . . .	17.00
" " clavado . . . . .	13.00
Calzado cocido para señoras, últimos estilos en cueros . . . . .	16.00
Calzado clavado para señoras, últimos estilos en cueros . . . . .	12.00
Calzado clavado en glasés, negro y café para señoras . . . . .	9.00
Calzado de trabajo para hombres . . . . .	9.00

No desperdicie esta gran oportunidad que ahora le ofrece esta zapatería.

MATERIAL GARANTIZADO — Puntarenas, mayo de 1932.

## Una sugestión

### sobre el asunto de la cañería de Puntarenas

Es sabido, especialmente por los puntarenenses, que en el país anualmente se producen aproximadamente cien mil cargas de sal, y que así como dice el diputado señor Urbina, se gravarán con un colón por carga, producirán anualmente la suma de cien mil colonas. Si la obra de construcción de la cañería de Puntarenas, se estima en \$ 800 000.00, quiere decir que para pagar un interés de ocho por ciento y el cuatro por ciento de amortización, sobre el empréstito que se haga para esta obra, se necesitará un plazo como de unos catorce años para el pago de ella.

Entiendo que en los actuales momentos si solamente contamos con el dinero para el pago de intereses y una amortización tan lenta, los capitalistas que se atrevan a dar este dinero en estas condiciones, —por que actualmente, dado el reducimiento del capital por los malos negocios, no querrían hacer éste que es también malo—. Creo difícil encontrar dinero a tan largo plazo. La opinión del diputado señor Urbina en la reunión celebrada cuando vino la Comisión de Fomento, me parece que debiera de ampliarse en el sentido de que proporcione más fondos siquiera para llegar a reunir unos doscientos mil colonas anuales con una base de entrada que no baje de esta última cantidad. Así se estima factible la consecución del empréstito.

Por allí he oído decir que se podría gravar con diez centavos el galón de gasolina de la que se importe al país. Si así se hiciera, calculando el consumo de este combustible en un millón de galones anuales esto significaría una entrada de cien mil colonas anuales que unida al gravamen de un colón por carga de sal que el señor Urbina propuso, daría la entrada de los \$ 200 000.00 anuales, que, como digo antes, creo indispensable como mínimo para que el empréstito para la obra no se dificulte.

No creo conveniente cargar con el 5 por ciento los pasajes de ferrocarril, ni crear gravámenes sobre el cabotaje en el Golfo de Nicoya, porque esto

sería elevar demasiado sus servicios. En cambio diez céntimos más por cada galón de gasolina que se consume, no creo que afecte en nada.

Es entendido que este impuesto del gas y los centavos más del impuesto referido por el señor Urbina para completar un colón por la carga de sal, cesen al haberse pagado la obra de la construcción de la cañería. Lo del impuesto del gas puede controlarlo el mismo Gobierno, cuando haya establecido el estanco de la gasolina, por medio del Banco Nacional de Seguros.

La idea del monopolio de la sal, ya sea por medio de un Banco o Junta, tiene mal ambiente en nuestro público, por aquello de que todo monopolio goza de muy pocas simpatías en las gentes y tanto más si no se conocen sus condiciones entre las cuales necesariamente debe figurar la idea de proteger al productor en pequeño.

Guillermo Calvo Navarro.

## Nombramiento de la Junta Electoral de Puntarenas

El señor Presidente de la República, en Decreto que publica «La Gaceta» de ayer, reorganiza las Juntas Electorales de Provincia. La de Puntarenas está integrada, según el referido Decreto, en la forma siguiente:

**Propietarios:** —Dr. Leopoldo Acosta Piepper, don Rafael B-eche Cañas y don Guillermo Lizano Matamoros.

**Suplentes:** —Don Adolfo París Torres, don Vidal López Aguilar y don Abelardo Lobo Moraga.

Dichas Juntas empezarán a prestar sus servicios en el desempeño del cargo durante tres años.

## Teatro Sun Yat Sen

Para mañana sábado a las 7 y 30: Regio estreno de la interesante película de aventuras LAS LLAVES DE BU-DAPEST Un éxito colosal.

**Domingo.**—Un soberbio y original estreno Metro Goldwyn Mayer con el estreno de la insuperable cinta Sonora y Musicada, de argumento y trama de gran valor artístico, titulada: «EL CONQUISTADOR IRRESISTIBLE»

No pierdan tan selecta como regia exhibición

## AVISO

Se venden tres casas en esta ciudad, dos de ellas en puntos muy céntricos.

Para precios y condiciones, atenderse con el señor done

Carlos París

Irritaciones del  
cutis y  
granitos

se van pronto dejando  
la piel sana y suave  
use con frecuencia

## MENTHOLATUM

## Desea Representaciones Norteamericanas?

Nosotros obtenemos representaciones para Ud. Hoy ofrecemos la Agencia de un fabricante de toda clase de etiquetas, rótulos, sellos, etc.

## Desea Comprar en los EE. UU?

Nos encargamos de compras al menudeo y al por mayor, no importa su volumen; desde 10 centavos hasta mercancía de cualquier valor. Despachamos por paquete postal o por flete. Nuestro departamento de compras sirve a millares de parroquianos en el extranjero.

**Haga sus pedidos y encargos por nuestro conducto**

(Nuestros banqueros: The Bank of América, New York)

ESCRIBANOS HOY MISMO

**EXPORT MERCHANDISING CORP.**

## Ramillete fragante del Edén

A LAS NIÑAS BENITO

¡Esa Edémica casa  
Es un jardín delicioso!  
Su ramillete de flores  
Que perfuman el ambiente,  
Hacen gravar en la mente  
El recuerdo más hermoso  
Que me brinda la distancia...  
Fragancia pura; y fulgores  
De una estrella luminosa,  
Me alumbran, señalándome el jardín,  
¡Y la flor fragante más hermosa  
Del Edén florido de esa casa!

J. Cecilio Gallo.

Puntarenas, julio de 1932.

## SIGUIENDO LA CORRIENTE

Persona ducha en interpretar el calor de los suburbios, se empeña en hacerme creer que se me incluye entre los innominados a que se refiere cierta nota azas curiosa como los misterios de Libia, y que apareció en el último número de EL HERALDO.

Procurando descifrarla, he llegado a la conclusión de que no soy innominado ya que seguramente se me hace figurar entre lobos o por lo menos entre las bandadas de estorninos. Válgale la intención al autor de la idea si con ella cree que justifica la verónica que ensaya ante las embestidas que lo tienen al borde del ruedo.

Pero en verdad estas cosas no interesan a nadie. Yo puedo hacer gracia a lo que se me diga mientras no se ponga en entredicho mi dignidad; y como de eso no se trata, justo es que me refiera a lo que interesa a la comunidad, objetivo verdadero de la preocupación actual, y que trae de tan mal humor al principal de los sindicatos.

Nuestra inconformidad puede razonarse por sí sola desde que entregamos de buena fe el cuerno de Amaltea, para que lo convirtieran en mala hora en el tonel de las Danaides. Y es por eso que los gansos bajaron del Capitolio a graznar en la llanura, mientras los avestruces subieron al Capitolio a esconder la cabeza en la preocupación de disimular sus flaquezas.

No habrá en realidad mayor castigo para los que abusan, que la reprobación manifiesta

de la sociedad, pero es indispensable, para sentirlo, poseer siquiera nociones de amor propio.

A los despiertos los refrena la opinión pública, pero los audaces suelen confundirla con el ama de llaves.

Eso sí, tienen inteligencia para tener a sus expensas la complacencia política, bajo el asesoramiento del vicario de Bray, lo que ha permitido que se opere el milagro de que ciertos recursos legales, que podrían servir de barrera a la inconciencia, hagan mutis por el forro.

Abelardo Lobo.

*N. de la D.*—Aunque nosotros permanecemos al margen de estos asuntos en cuanto ellos se refieren a personas, no podemos resistir al deseo de rogar al autor que nos diga quién fué el vicario de Bray.

## Clases de Costura

A quienes interese, tengo el gusto de avisarles: que a partir del primero de Julio entrante, empezaré a dar clases de Costura, Corte, Dibujo y todo lo relacionado con este ramo.

Para más informes, dirigirse a la suscrita en su casa de habitación situada en los Altos de la antigua Agencia de Licores.

Hortensia de Guido.

Puntarenas, Junio de 1932.

## UN BAILE DE BENEFICIO

Un grupo de estimables señoras, señoritas y caballeros de esta localidad, reunieron un día de éstos en casa de don Leonidas Poveda, para tratar de ver el modo de allegar fondos para vestir a los olvidados reos de San Lucas, que hoy se encuentran, la mayoría de ellos, completamente desnudos.

Este grupo de de piadosas y caritativas señoras y señoritas, como medio más rápido y seguro para conseguir tales fondos, pues el asunto es ur-

gente, dispuso organizar un baile en el Muellecito para la noche de mañana sábado, para todas las clases sociales, para cuyo efecto se arreglará convenientemente aquel edificio.

No dudamos, que dado el objeto a que se destinarán los fondos de este baile de beneficencia, todo el elemento alegre del puerto concurrirá esa noche sin excepción de ninguna clase, al popular Muellecito.